



LES PAPILLONS DE JOUR

Communiqué de Presse

L'agence de communication « Adaptée » s'installe à Boulogne Billancourt

Le deuxième établissement de l'agence de communication **Les Papillons de Jour** ouvre à Boulogne Billancourt.

Forte de sa croissance et de son développement depuis 3 ans, l'agence Les Papillons de Jour se configure plus proche de ses clients parisiens.

Sa recherche de l'efficacité au quotidien pour apporter à ses nombreux clients (de grands groupes de l'industrie, média, cosmétique, luxe..) conseil et coordination d'opérations de communication l'a conduit tout naturellement à créer un deuxième pôle d'expertise en région parisienne.

Les Papillons de Jour, c'est d'abord une Agence de Communication pluridisciplinaire qui a pour cœur de métier la communication des entreprises au travers de la publicité, du web design, de l'édition mais c'est aussi un opérateur majeur au cœur de la Mission Handicap. Comment ?

Elle propose aux entreprises de la sous-traitante d'activités de communication qui vont s'inscrire directement dans leur obligation légale d'embauche de personnels handicapés. En parallèle elle crée des emplois strictement réservés à des personnes en situation de handicap.

Leur première agence, Les Papillons de Jour l'ont ouverte à Rouen en 2012 au cœur d'une synergie Paris-Normandie.

L'agence est située 55 rue d'Aguesseau à Boulogne Billancourt

Contacts presse : Tél 02.35.08.08.31 ou 06.65.17.25.87
ou e mail contact@lespapillonsdejours.fr

T. 02 35 08 35 08
108 avenue de Bretagne
76100 ROUEN

T. 01 46 84 08 18
73 rue Marcel Dassault
92100 BOULOGNE BILLANCOURT

www.lespapillonsdejour.fr